

2. Platz beim Turnier der Spvgg Igstadt am 23.06.2013

Einen hervorragenden 2. Platz erzielten wir bei unserem letzten Turnierauftritt als F2 in Igstadt. Keinesfalls hatten wir damit gerechnet, soweit zu kommen. Schließlich war es ein F-Jugend Turnier, das auch aus gemischten Mannschaften mit Kinder des älteren Jahrgangs (2004) bestand, oder sogar aus reinen F1 Mannschaften. 14 Mannschaften in zwei Gruppen peilten das Halbfinale an.

Wir bekamen es zunächst mit dem Gastgeber Igstadt zu tun. Es war ein Spiel auf ein Tor. Joel Börkey traf allerdings als Einziger in die Maschen, so dass es am Ende unser erster Sieg war. Der Auftakt war gelungen. Im zweiten Spiel stand schon ein härterer Brocken vor der Tür. Schierstein 08 (späterer 3. Platz) präsentierte sich gut. Dennoch konnten wir die starken Spitzen aus dem Spiel nehmen und gewannen am Schluss verdient mit 2:0. Diesmal trafen Joel und Luis Börkey. Im dritten Spiel gegen TUS Nordenstadt drehten die Jungs dann so richtig auf. Innerhalb der 10. Minuten Spielzeit erzielten Marius Kohl (2), Yannick Theis, Joel Börkey und Lui Leopold Theis 5 Tore. Ein Platz ziemlich weit vorne war uns jetzt schon sicher. Im vierten Spiel war es wiederum Joel Börkey, der als Einziger gegen die DJK Flörsheim einnetzte. Das fünfte Spiel gegen die Turnerschaft Ober-Roden war das Schwerste, da es sich hierbei auch um eine spielerisch starke Mannschaft handelte. Leistungsgerecht trennten wir uns 0:0, obwohl die Vorteile in diesem Spiel auf unserer Seite lagen. Im letzten Vorrundenspiel ging es gegen den FC Naurod. Zweimal Marius Kohl und einmal Joel Börkey mit ihren Treffern sorgten für klare Verhältnisse. Es war geschafft. Gruppenerster mit 16 Punkten und 12:0 Toren, das kann sich sehen lassen. Ein Lob auch an dieser Stelle an Bela Dröse im Tor, der seinen Kasten – bis zum Schluss - „sauber“ hielt. Nun kam das lange Warten. Dann entschied sich die Turnierleitung – aufgrund der bereits fortgeschrittenen Stunden – auf das Halbfinale zu verzichten. Somit standen wir direkt im Endspiel gegen FV Delkenheim. Ein sehr schwieriges Spiel, bei dem Delkenheim zwar einen Lattenknaller zu verzeichnen hatte, der Rest des Spieles aber uns gehörte. Leider schafften wir es nicht, das Runde ins Eckige zu bekommen und so kam es zum finalen Acht-Meter-Schiessen, dass wir leider mit 3:0 verloren. Dennoch eine super Leistung in einem so großen Teilnehmerfeld. Auf Euch kann man einfach nur stolz sein.

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Joel Börkey, Julius Brockauf, Alexander Zarrabi

Die Dreckspatzen

